

回覧



地域の竜と成り往かむ

高
Tenryu high school学校便り
9月号

2学期がスタートしました!



◆ 8月の地域連携活動の紹介 ◆

• 1年生就業探究の実施について

7月下旬から8月にかけて、1年生の希望者向けに「プレ就業探究」を実施しました。初年度として、「ハートフルまるち」、「森のマルシェきころ」、「JA 遠州中央 天竜営農センター」で受け入れていただきました。お忙しい中、ご対応いただきまして、ありがとうございました。それぞれの事業所が、本校1年生向けに工夫を凝らした職場体験を実施してくださいました。生徒たちは仕事の厳しさに触れつつ、これからの学校生活をがんばりたいと前向きな感想を持ったようでした。



• 「ちょっと大人のマドレーヌ」販売（みぶ遠州の和太鼓 2025 夏編）

8月10日、みぶ遠州の和太鼓 2025 夏編（浜松市天竜壬生ホール）に出演した本校郷土芸能部を応援すべくボランティア部は、本校生徒が天竜厚生会みなのりと考案したオリーブの葉っぱパウダーの入った「ちょっと大人のマドレーヌ」（製造：遠州菓子処 むらせや）をハワイエにて販売しました。また、合わせて天竜ラボが考案した天竜ガチャも設置しました。好評のうちにマドレーヌは完売しました。天竜ガチャも多くの方々に興味を持っていただくことができました。



• 天竜おにぎり体験教室開催

8月26日、天竜おにぎり体験教室を行いました。講師は、森のマルシェきころの方をお願いしました。天竜ラボは、今まで天竜おにぎり第一弾の鹿肉味噌おにぎり、第二弾のシイタケ丸ごとおにぎりを開発し、地域のイベントなどで販売してきました。今回は、第三弾、第四弾を考えるための試作会となりました。いつもの天竜ラボのメンバーに、地域の中学生、小学生が参加して、おにぎりづくりをみんなで楽しみました。10月以降のイベントで販売できればと考えています。



これからも地域の皆さんの期待に応えられる地域活動を充実させていきたいと考えています。天竜ラボはじめ地域協働活動は、本校 facebook ページにて公開していますので、ぜひご登録ください。本校は JKA「オートレースの補助事業」として補助をいただいています。

☆中学生一日体験入学を行いました☆

8月5日に中学生を対象に一日体験入学を行いました。
 学校説明、各学科の類型・系列の授業体験、部活動見学を実施しました。
 例年よりも多くの中学生・保護者の皆さまにご参加いただきました。
 参加してくださった皆さま、ありがとうございました。
 11月にも学校説明会と授業見学会を実施予定ですので、ぜひご参加ください！



★農業クラブ報告 平板測量競技会2位入賞★

7月29日に、田方農業高校にて、「静岡県農業クラブ連盟平板測量競技会」が開催され、土木・造園類型の3年生3人で出場しました。当日は天気が良く、猛暑の中でしたが、練習の成果を十分に発揮でき、2位に入賞することができました！去年の先輩たちも2位入賞だったので、雪辱を晴らすことはできませんでしたが、自分たちの技術やノウハウをしっかりと後輩に託したいと思います！



★部活動報告★



【ボート部】 インターハイ6位！！

8月2日から5日にかけて広島県福山市・芦田川漕艇場で行われた令和7年度全国高等学校総合体育大会（開け未来の扉 中国総体 2025）ローイング競技大会の男子シングルスカルに大久保圭惟（3年）が出場しました。
 全国の強豪47クルーによる頂上決戦ということもありレース前は緊張した面持ちでしたが、レースではしっかりと力を発揮し、決勝6位という結果になりました。



【郷土芸能部】 夏の大感謝祭に参加しました！

7月26日に、鹿島木材（株）様の主催する夏の大感謝祭にて、郷土芸能部が演奏しました。今年度の大感謝祭は600人以上の来場者があり、例年以上の盛り上がりとなっています。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。

